

Soviets paraît vouloir dire: agression à main armée si nécessaire, mais pas nécessairement l'agression à main armée.

. . . . J'espère avoir, avant que la présente session soit trop avancée, l'occasion de formuler un autre exposé sur les résultats définis de l'Assemblée des Nations Unies ainsi, d'ailleurs, que sur ceux de la réunion du Conseil de l'OTAN qui aura lieu au cours du mois présent. Toutefois, mes propos au sujet de notre ligne de conduite aux Nations Unies, ainsi que des principes que nous poursuivons tou-

jours au sein de l'Organisation du Traité de l'Atlantique-Nord, confirment, je l'espère, ce qu'il n'y a d'ailleurs probablement pas même lieu de confirmer, c'est-à-dire que tant aux Nations Unies qu'à l'OTAN et dans toute autre organisation vouée à l'entente pacifique, la politique du Canada vise une paix dont la valeur surpassera celle que nous avons aujourd'hui. Elle tend vers une paix qui signifiera plus qu'une absence de combats; mais qui tend à atteindre une sécurité fondée, enfin, sur une base plus solide et plus stable que la force.